



## Prix de l'éducation citoyenne

publié le 16/05/2025

*Descriptif :*

Remise du Prix Citoyen à la Préfecture de La Rochelle

Jeudi 15 mai, trois élèves représentant la classe Pirate du collège ont participé à la cérémonie de remise du Prix Citoyen à la préfecture de La Rochelle. Léa, Camille et Ilhan ont fièrement prononcé un discours devant le préfet, ainsi que le directeur académique et de l'Association nationale des membres de l'Ordre national du Mérite.

La classe a été récompensée par le premier prix collectif pour son court-métrage engagé contre le harcèlement, intitulé "Non non jamais". Ce projet a été imaginé et réalisé par les élèves, en collaboration avec le cinéaste Maximilien Bert Pallier.

Une belle reconnaissance pour leur travail et cet engagement citoyen !

Pour voir le court métrage :

<https://youtu.be/b7tDZErMxBw?si=jhxQ6OBorehmFcma>

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.